

Agencia azerí TEZ Tour incrementará promoción turística cubana



Bakú, 22 feb (RHC) La jefatura de la Agencia de Viajes TEZ Tour Azerbaiyán, que trabaja el destino Cuba desde Bakú, analizó con el embajador cubano, Alfredo Nieves Portuondo, la promoción del turismo cubano en esa nación caucásica.

En la cita, el diplomático cubano ofreció una panorámica sobre el desarrollo del turismo en su nación y solicitó a los ejecutivos de TEZ Tour trabajar de conjunto para emprender nuevos proyectos que aumenten los visitantes azerbaiyanos a Cuba.

Nieves Portuondo resaltó que en la próxima feria internacional del sector en Bakú, que se efectuará del 6 al 8 de abril próximo, Cuba estará presente con el principal objetivo de divulgar su destino en la red de comercialización con agencias de viajes y turoperadores locales.

Por su parte, Jalala Mammadova, directora de TEZ Tour, resaltó que a pesar de la distancia, el mercado azerí es muy importante.

"Mostrar las bondades del destino turístico caribeño y estrechar lazos profesionales con las agencias de viajes cubanas, dará buenos resultados en el futuro próximo", subrayó Jalala Mammadova.

La directora de la agencia anunció que su equipo apoyará a Cuba en su primera participación en la feria turística de Bakú y organizará conjuntamente con la misión diplomática de la mayor nación de las Antillas un encuentro con profesionales del sector.

El turismo cubano se presentará en Azerbaiyán luego de superar en el 2016, por primera vez, los cuatro millones de turistas, mientras Europa se mantiene como una de las regiones desde donde se experimentó un aumento de visitantes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/122386-agencia-azeri-tez-tour-incrementara-promocion-turistica-cubana>



Radio Habana Cuba